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淮北矿业金达物资贸易有限公司51%股权
转让公告

根据有关法律法规规定，安徽省产权交易中心受淮北矿业股份有限公
司委托，对其所持有的淮北矿业金达物资贸易有限公司51%股权进行公开
挂牌转让。具体公告如下：

转让方承诺本次产权公开交易已履行了必要的决策程序，因此本次公
开交易不存在任何障碍，保证本公告内容不存在任何重大遗漏、虚假陈述或
严重误导，并对其内容的真实性、准确性和完整性负责。

一、转让标的企业基本情况(详见安徽省产权交易中心网站www.aaee.com.cn)
1、转让方：淮北矿业股份有限公司；
2、转让标的：淮北矿业金达物资贸易有限公司51%股权；
二、转让标的企业股权构成情况
淮北矿业股份有限公司 51%股权
安徽久事达实业有限公司 49%股权
三、内部决策、行为批复情况(详见安徽省产权交易中心网站)
四、转让标的企业资产评估备案情况(详见安徽省产权交易中心网站)
五、受让方基本条件(详见安徽省产权交易中心网站)
六、公告期限
自公告之日起20个工作日。
七、挂牌价格 人民币901.12万元。
八、受让登记(详见安徽省产权交易中心网站)
九、交易方式(详见安徽省产权交易中心网站)
十、特别事项说明(详见安徽省产权交易中心网站)
十一、联系方式
联系人：周峰 联系电话：0551-62871617 传真：0551-62871600
特此公告。

安徽省产权交易中心
二〇一五年四月十日

绩溪路安医附院门口占据生命通道的“黑头

车”如此猖獗，运管部门难道不知情？蜀山区运管

所一位姓陈的副所长在接受市场星报、安徽财经网

记者采访时表示，该处的“黑头车”是他们打击的重

点，几乎每天都有执法人员巡查，但因缺乏拉客过

程的证据，所以打击起来有难度。

市场星报记者：每辆“黑头车”上都打着“包车”

的牌子，证据很明显，为何不打击呢？

陈副所长：即使车上有“包车”的牌子我们

也没办法，我们只能没收牌子，对其进行教育和

进行驱赶。另外，这些“黑头车”司机都是老油

子了，即便执法人员穿便装也能认得出来。一看

到执法人员，司机就会把牌子收起来，然后躲到

一边去。

市场星报记者：为什么不能查扣车辆呢？

陈副所长：我们也知道黑头车是非法营运，但因

缺乏证据，即使查扣了车辆，最后也要放掉。

市场星报记者：为何不对其进行处罚，而要放

掉？究竟需要什么样的证据？

陈副所长：必须有“黑头车”拉人过程和对乘客

取证的证据。以前运管所也查扣过类似的“黑头

车”，后来“黑头车”车主进行诉讼，因缺少这些证

据，最终运管部门不得不归还车。

市场星报记者：难道对医院门口的这些“黑头

车”就真的没有办法，打击不掉了吗？

陈副所长：这些“黑头车”之所以能够长期存

在，打击不掉，其根源在医院。因为，这些“黑头车”

停车在医院的管理范围内，其车头在大门内，车尾

在大门外，如果医院不让停，问题也就解决了。

最后，陈副所长还表示，他们希望安医附院的

领导也能够重视，两家单位互动，共同驱赶和打击

这些“黑头车”。

信旺·华府骏苑房屋抵押事件再追踪

业主五问合肥房管局
连日来，市场星报连续报道了省城信旺·华府骏苑房屋抵押事件，稿件刊发后引起社会各家广泛关注，特别是看到记者与其

董事长蒋玉祥的对话后，不少市民打电话来反映很多问题，并提出疑问，信旺·华府骏苑屡屡违规，房管部门对此事如何监管的？
下一步该如何解决？为此，市场星报、安徽财经网记者根据市民所反映的种种情况，列出五大问题，期待获得房管部门的答复。

星级记者 刘海泉 记者 张崴

一问：
被限制销售的房产仍在销售可违规？

4月7日，市场星报接到市民举报称，信旺·华府骏苑房屋

被开发商拿去抵押，甚至一房多卖，1000多户业主受此影响办

不下房产证。

接到市民报料后，市场星报记者在第一时间赶赴现场进

行采访，采访过程中发现，今年2月份，南七街道丁岗社居委就

发出了通知，大唐公司的住宅、商铺及车位已被房产部门限制

销售。然而，当记者到其售楼部暗访时发现，楼房仍然还在售

卖，售楼的工作人员称房产证肯定会办下来。

第二天，稿件刊发后，就有很多业主给本报打来热线称，既

然房产部门已经对其实施限售，那么这种行为是否违规呢？

三问：
房管局是如何监管的？

还有不少市民提出疑问，房子抵押要通过房管局

的审批盖章，为何事后开发商还可以将房子再次出售？

“既然房子已经被拿去做了抵押，房管局就应该限制购

房，并与辖区街道进行沟通，提醒市民购买风险。”市民

陈女士说，现在所有问题出来后，房管局才下达通知，请

问房管部门对此到底是如何监管的？

四问：
小区开发和销售中还有哪些违规？

据业主称，信旺·华府骏苑小区不止房屋被抵押，

其商铺也存在很多问题，购买时，即承诺包租返租，但是

商铺租出去后，租金已有好几年没有拿到。还有一些业

主称，小区内地下停车位销售、地上停车位收费等也存

在很多问题。

市场星报记者不禁要问，在信旺·华府骏苑的开发

及销售过程中，还有没有其他违规、违法的行为？

五问：
房管局下一步该如何处理？

该事件发生后，市场星报记者与合肥市房管局取

得联系，对方表示已知晓此事，并配合区政府进行调

查。那么，该部门采取了哪些有效的措施？在政府工作

组中，房管部门主要做了哪些工作呢？

4月9日上午，市场星报记者特地将这些业主关心

的问题列出来，递交给合肥市房管局，期待早日获得

答复。

安医附院门口的“黑头车”成监管真空？

运管部门说打击有难度，医院称没有执法权

近日，市场星报、安徽财经网
对省城绩溪路安医附院门口霸占
生命通道的“黑头车”进行了连续
重点报道。

4月9日，市场星报、安徽财经
网记者又采访了蜀山区运管所和
安医附院。运管所相关负责人表
示，因缺乏证据，打击起来有难度，
打击需要医院的配合；医院保卫科
负责人则称，没有执法权，如果运
管部门真想打击可以蹲点守候。

本报记者

医院：没有执法权，运管真想打击可以蹲点守候

那么，真像运管部门所说，安医附院门口的“黑头车”存在根源在

医院吗？为此，4月9日，市场星报记者采访了安医附院保卫科孙科长。

孙科长表示，这些“黑头车”和保安人员打游击，这边刚驱赶

走了，过了一会又过来了，为了驱赶门口的“黑头车”，保安也和车

主打了无数次架，这个派出所都有记录。

“‘黑头车’天天停在医院门口，不仅挡路，也不好看，我们也

想把其驱赶走，但我们没有执法权。”孙科长说。

“这些‘黑头车’多数都是停在医院门口的黄线上，按理说交

警部门应该管。另外，‘黑头车’本来就是运管部门打击的对象，

主要责任还在运管部门，如果运管部门需要的话，医院可以全力

配合。”

运管部门：打击有难度，驱走“黑头车”关键是医院

二问：
已售的16套住房被办一个大房产证合法吗？

昨天，还有不少市民打电话反映，他们看到当天报纸后表

示有点欣慰，信旺集团董事长蒋玉祥终于能联系上了，也开口

对媒体进行表态。但是，在他回答记者的问题时，有这么一句

话让很多业主感到疑惑，“把很多户办成了一个大的房产证，现

在规定是要一户一户办。”

该业主说，办成一个大房产证是否违规？这个房产证到底

是怎么办理的？房管局在办理房产证时有没有进行审核？

本报昨日重点报道

本报近日重点报道


